
１番　仲山　寛　　議員 ２番　石井　清治　　議員

１．地域防災強化及び対策について １．令和５年７月大雨災害及び過去の大雨

　(1) 地域の防災情報伝達システムについて 　被害を受けての対策について

　  ① 平成29年７月九州北部豪雨災害の検証 　(1) 原鶴北側の山本川浸水対策について

　  ② 災害時の身近な情報伝達ツール 　(2) 杷木西町の池田川浸水対策について

　  ③ 過疎地域のインフラ整備について ２．「人口戦略会議」が公表した報告書に

　  ④ 地域防災対策 　ついて

２．烏集院地区危険物倉庫について 　(1) 「人口戦略会議」の公表内容をどのよ

　(1) 危険物マルチワークステーションの設 　　 うに受け止めているのか

　　 備について 　(2) 第２期朝倉市総合戦略の評価指標につ

　  ① 危険物野外貯蔵所とインランドコンテ 　　 いて

　　  ナデポの機能について ３．過疎対策事業について

　(2) 毒劇物の取り扱いと管理について 　(1) 過疎対策事業の実施状況について

　  ① 毒劇物貯蔵について

　  ② 毒劇物貯蔵タンクの規模の確認 ～　昼　食　～

　  ③ 毒劇物の管理体制と災害時の対応につ

　　  いて ３番　飯田　早苗　　議員

　(3) 大規模漏洩災害時の対応について １．不登校対策について

　  ① 半導体製造用薬品について   (1) 不登校の現状について

　  ② 毒性ガスの漏洩対応について   (2) 不登校児童生徒の居場所の利用状況及

　  ③ 公共機関（警察、消防署、消防団、行 　　 び活動内容について

　　  政職員、地域役員、学校、農業関係、   (3) 学びにアクセスできない子ども達の現

　　  医療関係、自衛隊等）の対応 　　 状と対応について

　(4) 毒劇物の河川流出の影響と地震リスク   (4) 義務教育の段階における教育機会確保

　　 について 　　 法について

　  ① 河川が受けるダメージについて   (5) 「フリースペースよつば」への今後の

　(5) 農地法上の許可基準について 　　 持続的な補助金支援について

　  ① 農地法ではどうなっているか ２．男女共同参画の視点からの防災対応力

　(6) 半導体用の危険薬品の取り扱いについ 　の強化について

　　 て   (1) 男女共同参画をとりまく社会情勢と意

　  ① 北九州倉庫と朝倉倉庫の違いについて 　　 識改革の取組について

　(7) 災害時の風評被害のデメリットについ   (2) 平常時の備えについて

　　 て 　  ① 職員の体制と研修について

３．朝倉市の農林行政施策について   (3) 朝倉市防災会議について

　(1) 朝倉市の農業の現状について   (4) 女性の視点から防災・減災に取り組む

　  ① 果樹・野菜の状況について 　　 には

　  ② 麦の収量減とその対策について

　  ③ 人・農地プランについて

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。

令和６年６月定例会　一般質問通告事項　６月１８日（火）



４番　徳永　秀俊　　議員

１．防災・減災について

　(1) 出水期における防災・減災体制につい

　　 て

　(2) 線状降水帯対策の現状と今後について

　(3) 災害時要支援者に対する「支援員」の

　　 今後の役割や負担について

　(4) コミュニティセンター及び自治公民館

　　 の備蓄品管理や空調、Wi-Fi設置につい

　　 て

２．断らない相談支援について

　(1) 重層的支援体制整備の現状と今後の取

　　 組について

３．移住・定住促進

　(1) 朝倉市が消滅可能性自治体から外れた

　　 理由

　(2) 今後のプロモーションの方向性につい

　　 て

　(3) 空き家の実態調査の取組について

４．高齢者福祉について

　(1) あいのりタクシーの利便性の向上につ

　　 いて

５．子育て支援

　(1) 子ども医療費支給制度について

　(2) 男性の育休取得について

　(3) ＲＳウイルスワクチンについて

５番　熊本　正博　　議員

１．災害発生土について

　(1) 災害発生土の土砂置き場の確保につい

　　 て

２．災害等における協定書について

　(1) ため池災害における協定書締結につい

　　 て

３．たかき清流館について

　(1) たかき清流館の経過について

　(2) 令和５年度指定管理者契約後の運営状

　　 況について

令和６年６月定例会　一般質問通告事項　６月１８日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　柴山　恭子　　議員 ３番　渡辺　毅　　議員

１．個別避難計画 １．中学校の部活動の今後の方向性につい

  (1) 補償制度について 　て

  (2) 避難行動要支援者名簿身体状況チェッ 　(1) 部活動の目的とは

　　 ク欄と聞き取り調査の状況について 　(2) 県内の中学校でのケース

  (3) 福祉避難所について 　(3) 今後の方向性

　(4) 朝倉市公式LINE回覧板機能について ２．有害鳥獣対策について

２．朝倉市身体障がい者福祉協会 　(1) 市内の被害額（農業・林業・その他）

  (1) 存続に向けての対策について 　(2) 市内の捕獲頭数

３．民生委員 　(3) 対策費用（報奨金・電柵他）

  (1) 負担軽減について 　(4) 食肉処理場設置（公設・民間）

４．平塚川添遺跡公園 　(5) アライグマ対策

  (1) 活性化について ３．新市庁舎整備について

５．甘木公園 　(1) 理想の市役所像は

  (1) 整備と保全について 　(2) 市民食堂について

２番　日野　泰信　　議員 ４番　北川　清文　　議員

１．原鶴温泉街について １．学校現場における子ども達の教育環境

  (1) 原鶴温泉街の現状と今後の対策につい 　について

　　 て   (1) ＩＣＴ支援員の活用について

２．梅ヶ谷公園について ２．小・中学校トイレの洋式化について

  (1) 歴史的背景をふまえどのように利用し   (1) 小・中学校の洋式化の現状について

　　 ていくのか   (2) 福岡県内における朝倉市の状況につい

３．鵜飼いについて 　　 て

  (1) どのようにＰＲしていくのか   (3) 総合計画における指標について

  (2) 後継者育成について ３．スポーツ振興のための施設の充実につ

４．ゲーミフィケーションによる地域活性 　いて

　化について   (1) 総合計画における指標の確認と実現方

  (1) ゲーミフィケーションの手法で取り組 　　 法について

　　 んだ事業が今までにあるのか   (2) スポーツ施設の環境整備について

  (2) 今後取り組んでいくべきではないか

～　昼　食　～ ５番　浅尾　静二　　議員

１．山形県米沢市との姉妹都市締結につい

　て

  (1) 林市長の考え方を問う

２．総合的体育施設建設計画の判断につい

　て

  (1) 現庁舎跡地活用計画に与える影響につ

　　 いて

令和６年６月定例会　一般質問通告事項　６月１９日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　中島　秀樹　　議員

１．朝倉市が発展するために何をしたらい

　いのか

　(1) 被災体験を活かす

　  ① 受援体制を整える

　(2) 教育環境を充実させたい

　  ① 教育環境が十分に充実しているとき、

　　  生徒のモチベーションにどのような影

　　  響があるのか

２．避難行動要支援者名簿について

　(1) 名簿情報と個別避難計画情報の提供に

　　 ついて

令和６年６月定例会　一般質問通告事項　６月２０日（木）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


